



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Fundación VIDANUEVA, continuando con el desarrollo de sus objetivos en el campo de la formación y capacitación y, manteniendo su fuerte compromiso social defendiendo la vida del Hombre en una sociedad sana, digna y libre de adicciones, realizará en la ciudad de San Antonio Oeste el Primer Seminario "Rompiendo Paradigmas" para el diagnóstico y tratamiento de adicciones, los días 8,9 y 10 de Octubre del corriente año.

El encuentro, destinado a docentes, fuerzas de seguridad, Centros Vecinales, referentes eclesiásticos, padres, autoridades y funcionarios de gobierno, intentará despertar el interés de cambiar las raíces culturales tradicionales que no produjeron efectos positivos en la sociedad, abrir un panorama del enfoque para que este cambio sea realidad y descubrir los direccionadores del proceso de cambio.

La denominación del Seminario, Romper Paradigmas, apunta a desafiar con coraje y empeño el deshacer paradigmas arraigados que empobrecen al desarrollo de la sociedad en todos sus ordenes y que deberán ser detectados y combatidos.

El desarrollo del seminario, que tiene un correlato con otros realizados en diferentes latitudes de nuestro país, desarrollará temas como: "Lesiones cerebrales y droga"; "Detección precoz del consumo" (dirigido a los padres); "Padres: el modo que nuestra sociedad necesita, quienes son Padres?"; "La drogadicción resultado de la falta de padres amigos"; "Necesitamos padres modelos en todos los ámbitos: Familia, Escuela, Iglesia y Gobierno".

Tendrá como principales disertantes al Rev. Ramón Antonio Romero, experto en desarrollo humano, orientador familiar, presidente fundador de Fundación VIDANUEVA, Institución especializada en desarrollo personal, productividad, calidad y formación de liderazgo de excelencia, atendiendo el trabajo social y el tratamiento droga-dependientes; al Dr. Alberto Carballar, psicólogo social especialista en tratamiento de adicciones, consejero familiar y docente y el señor Matías Pérez, Director del Centro de Día para el tratamiento de adicciones que funciona actualmente en Posadas, Misiones, brindando contención y tratamiento a mas de 40 jóvenes y sus familias.

Consideramos que este seminario es una herramienta que nuestra sociedad y sus instituciones deben aprovechar para desarrollar aptitudes y actitudes que



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

enfrenten el consumo de sustancias psicoactivas y otras prácticas de riesgo adictivo.

Por ello:

**Autora:** María Inés Andrea Maza.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés social y educativo, al Primer Seminario Rompiendo Paradigmas para el diagnóstico y tratamiento de adicciones, que se desarrollará los días 8, 9 y 10 de octubre del corriente año en la localidad de San Antonio Oeste, organizado por la Fundación "Vidanueva".

**Artículo 2°.-** forma.